



CLAVES

Información Competitiva

**INDICADORES DE CONSUMO,
INVERSIÓN Y CRECIMIENTO**

ENERO 2020

Enero: Primer mes del gobierno de Alberto

Las nuevas medidas tomadas por el gabinete de Alberto Fernández estabilizaron el valor del dólar y se dejaron de “quemar reservas”.

Aún es muy pronto para ver resultados de las medidas tomadas, sin embargo, se puede ver en la evolución de las series analizadas ciertas mejoras, como el incremento en el consumo de energía industrial o el crecimiento del índice construya.

En octubre se inscribieron nuevos monotributistas, y continúa el crecimiento del empleo público, sin embargo, el desempleo en el tercer trimestre fue del 9,7% superando el del tercer trimestre del 2018 (9%).

Las medidas tomadas a partir de septiembre lograron reducir la fuga de divisas a través de la inversión de portafolio.

Ley N°27.541 – Impuesto PAIS

A partir del 23 de diciembre rige un Impuesto del 30% sobre:

- Las operaciones en moneda extranjera que se realicen con tarjetas de crédito, débito y recargables.
- Las operaciones de compra de billetes y divisas en moneda extranjera. A partir de las medidas adoptadas por el BCRA (Com. A 6815), se podrá comprar hasta U\$S 200 por cuenta o U\$S 100 en efectivo por mes.

Además el 27 de diciembre de 2019 se publicó el Decreto 99/2019 sobre la Ley n°27.541 el cual establece una **alícuota reducida al 8% sobre Servicios digitales:**

- Algunos de los servicios digitales incluidos son las plataformas de descarga de música, películas o contenidos audiovisuales. También la descarga de juegos en línea, mantenimiento de sitios web, servicio de internet, entre otras. Ej: Spotify, Netflix, Apple, Google, entre otras